

Liebe Interessierte,

im Jänner 2025 startet die österreichische Vorauswahl des [BISC-E 2025](#) (Bio-based Innovation Students Challenge - Europe). Der Wettbewerb lädt Studierende ein, innovative Ideen für biobasierte Produkte und Prozesse zu entwickeln.

Mehr Infos und Anmeldung: <https://short.boku.ac.at/bisc-e>

#### **WICHTIGE TERMINE:**

- **Vormeldung**  
bis **14. Januar 2025**: <https://forms.office.com/e/ua3VsGGzfw> – *Anmeldung allein oder im Team, mit oder ohne Idee*
- **Kick-off-Veranstaltung:**  
Am **15. Januar 2025** von 16 bis 18 Uhr an der BOKU University (*Teilnahme auch online möglich*). Hier bekommst du weitere Infos zum Wettbewerb, zu den Teilnahmebedingungen und hast die tolle Gelegenheit, die anderen Teilnehmer\*innen kennenzulernen. Alle interessierten Studis sind herzlich eingeladen.
- Offizieller **Anmeldeschluss** für die Teams:  
**Mitte Februar 2025**

#### **VERBREITUNG VON BISC-E AUSTRIA:**

Info- und Werbematerial finden Sie hier: <https://drive.boku.ac.at/d/07c5cf7d86174d698b26/>  
(*Inhalt: Textvorlagen, Infosheet, Flyer, Social-Media-Vorlagen, Logos & Banner*)

Ein vorbereiteter Text für den Versand an einen Studierenden-Mail-Verteiler ist ebenfalls verfügbar.

Dateiname: "BISC-E\_Mailinglist\_Students\_DE\_EN"

#### **LinkedIn BEITRAG MIT VIDEO:**

[https://www.linkedin.com/posts/bokuvienna\\_want-to-solve-real-world-challenges-and-activity-7272922695892164608-6MIS](https://www.linkedin.com/posts/bokuvienna_want-to-solve-real-world-challenges-and-activity-7272922695892164608-6MIS)

Wir bitten Sie herzlich, diese Information in Ihrem Netzwerk zu teilen oder an interessierte Studierende weiterzuleiten.

Bei Fragen stehe ich Ihnen jederzeit gerne unter [sabine.schweitzer@boku.ac.at](mailto:sabine.schweitzer@boku.ac.at) zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Sabine Schweitzer

Dear all,

In January 2025, the Austrian pre-selection of [BISC-E 2025](#) (Bio-based Innovation Students Challenge - Europe) will begin. The competition invites students to develop innovative ideas for bio-based products and processes.

**More information and registration:** <https://short.boku.ac.at/bisc-e>

#### **IMPORTANT DATES:**

- **Pre-registration deadline:**  
By **January 14, 2025:** <https://forms.office.com/e/ua3VsGGzfw> - register individually or as a team, with or without an idea
- **Kick-off event:**  
On **January 15, 2025**, from 4:00 to 6:00 PM at BOKU University (*Online participation possible*). Get all the details about the competition, participation requirements, and the opportunity to meet fellow participants. All interested students are welcome!
- **Official team registration deadline:**  
**Mid-February 2025**

#### **SPREAD THE WORD ABOUT BISC-E AUSTRIA**

Promotional materials and information can be found here:

<https://drive.boku.ac.at/d/07c5cf7d86174d698b26/>

*(Includes templates, an info sheet, flyers, social media templates, logos, and banners)*

A pre-prepared text for distribution to student mailing lists is also available:

Filename: "BISC-E\_Mailinglist\_Students\_DE\_EN"

#### **LinkedIn POST WITH VIDEO**

[https://www.linkedin.com/posts/bokuvienna\\_want-to-solve-real-world-challenges-and-activity-7272922695892164608-6MIS](https://www.linkedin.com/posts/bokuvienna_want-to-solve-real-world-challenges-and-activity-7272922695892164608-6MIS)

We kindly ask you to share this information within your network or forward it to interested students.

For any questions, feel free to contact me at [sabine.schweitzer@boku.ac.at](mailto:sabine.schweitzer@boku.ac.at)

Best regards,

Sabine Schweitzer